



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

---

##### Steißfurt (Brandermittlungen)

Am Montagabend, gegen 21:15 Uhr, wurde der Brand eines Einfamilienhauses in der Gollnowstraße gemeldet. Beim Eintreffen am genannten Brandort konnte ein durch Feuer beschädigter PKW festgestellt werden, das Haus brannte nicht. Der auf dem Innenhof abgestellte PKW hatte augenscheinlich im Bereich des Motorraums und am Radkasten schwer Brandschäden. Ein offenes Feuer gab es nicht mehr. Die Feuerwehr kühlte den Brandbereich mit Löschwasser. Eine Halterbenachrichtigung war zu diesem Zeitpunkt erfolglos. Der Brandort wurde für weitere Untersuchungen beschlagnahmt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an. Am Fahrzeug entstand ein geschätzter Schaden von 4.000.-€.

---

##### Schönebeck (Sachbeschädigung an mehreren Dienstfahrzeugen)

Am verlängerten Wochenende verschafften sich bisher unbekannte Täter widerrechtlich Zugang zum Parkplatz des Jobcenters im Grundweg. Die Täter überstiegen dazu offenbar den etwa 2 Meter hohen Stabmattenzaun. Anschließend begaben sie sich scheinbar zielgerichtet zu den dort abgestellten Fahrzeugen und zerstörten jeweils einen der Reifen. Die Fahrzeuge waren eindeutig als Dienstfahrzeuge des Jobcenters zu erkennen. Der Schaden wurde am Dienstagmorgen bemerkt und sofort der Polizei gemeldet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Die Polizei hofft auf Hinweise aus der Bevölkerung. Sie erreichen uns wie immer persönlich in jeder Polizeidienststelle des Salzlandkreises oder telefonisch unter 03471-3790.

---

##### Nienburg (Einbruchdiebstahl)

Am Dienstagmorgen wurde der Einbruch in einem Fleischereigeschäft in der Adolf-Meyer-Straße gemeldet. Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht gewaltsam Zugang zu den Räumlichkeiten und entwendeten die Wechselgeldkasse. Anschließend suchten sie offenbar zielgerichtet nach einem Wandtresor und öffneten diesen gewaltsam. Der Gesamtschaden konnte noch nicht beziffert werden. Der Bargeldschaden liegt im vierstelligen Bereich. Die Spezialisten der Spurensicherung übernahmen den Tatort. Die Ermittlungen dauern an.

---

##### Aschersleben (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Am Dienstagmorgen wurde der Einbruch in ein Firmenfahrzeug gemeldet. Das Fahrzeug war über das verlängerte Wochenende in der Mittelstraße abgestellt. Unbekannte Täter drangen durch die Hecktür in das Fahrzeug ein. Aus dem Kleintransporter wurden diverse Werkzeugmaschinen gestohlen. Eine detaillierte Schadenaufstellung liegt derzeit noch nicht vor. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

---

#### Neu Königsau (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Montagmorgen, zwischen 07:00 und 09:00 Uhr, an der Landstraße, auf Höhe der Bushaltestelle, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 154 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 9 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 9 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 87 km/h gemessen.

---

#### Aderstedt (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Montagvormittag, zwischen 10:00 und 12:00 Uhr, an der Hauptstraße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 132 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 9 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 9 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 47 km/h gemessen.

(koma)

---